

## **Suzuki Carry Terbalik Dihantam Mitsubishi Canter, Satu Orang Luka-luka dan Dirawat**

**Afrizal - PASAMAN.INDONESIASATU.ID**

Jan 30, 2022 - 00:40



PASAMAN - Dua mobil terlibat kecelakaan di Jalan Lintas Simpang Empat – Manggopoh, persisnya di Jorong Jambak Jalur V, Nagari Lingkuang Aua, Kecamatan Pasaman, Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar), Sabtu (29/1/2022).

Akibat kecelakaan ini, satu orang korban bernama Mahfat Fauzi Salim, 25 tahun mengalami luka robek dan dirawat di RSUD Pasaman Barat serta. Selain itu, satu rumah warga iku tertabrak. Diperkirakan kerugian sekitar Rp10 juta.

“Benar telah terjadi kecelakaan lalu lintas sekira pukul 05.45 WIB dan hal ini telah kita registrasikan,” kata Kepala Satuan Lalu Lintas Kepolisian Resor (Kasat Lantas Polres) Pasaman Barat, AKP Yuliadi saat dikonfirmasi, Sabtu (29/1/2022) siang.

Dia menjelaskan, kejadian berawal ketika mobil pikap Suzuki Carry dengan nomor polisi BA 8281 SA datang dari arah Simpang Empat menuju arah Simpang Tiga. Mobil itu dikemudikan Dasril, 49 tahun dengan penumpang Mahfat Fauzi Salim, 25 tahun.

Setibanya di tempat kejadian, mobil berbelok ke kanan jalan. Saat bersamaan dari arah berlawanan datang mobil Mitsubishi Canter bernomor polisi D 8317 ES yang dikemudikan oleh Muhammad Imam Ramadhan, 27 tahun.

Tabrakan pun tak terelakkan. Mobil Mitsubishi Canter menghantam mobil Carry hingga terbalik di jalan. Selanjutnya mobil Mitsubishi Canter sempat menabrak bagian rumah warga.

“Kejadian ini selain mengakibatkan penumpang mobil Suzuki Carry menderita luka-luka, kedua kendaraan juga mengalami kerusakan yang cukup serius,” ujarnya.

Dia menambahkan, mobil Carry pikap mengalami kaca depan pecah, bagian depan penyok, dan bodi belakang juga ringsek. Sementara mobil Mitsubishi Canter mengalami pecah kaca depan dan lampu depan sebelah kanan.

“Petugas kita di lapangan telah melakukan olah tempat kejadian perkara, mencatat dan mendata saksi dan korban, dan mengamankan barang bukti,” terangnya.

Pihaknya mengimbau kepada para pengendara kendaraan bermotor untuk selalu memperhatikan rambu-rambu lalu lintas, termasuk penggunaan isyarat pada kendaraannya masing-masing.

“Selalu patuhi rambu-rambu lalu lintas, utamakan keselamatan dibanding kecepatan. Kemudian, ketika akan berbelok, pastikan telah menghidupkan lampu sein dan kurangi kecepatan pada setiap adanya persimpangan jalan ataupun saat jam padat lalu lintas,” imbaunya. (\*\*)